

**BU Nr. 028/2023****Ortsdurchfahrt Baach - Sanierung
- Zustimmung zu überplanmäßigen Auszahlungen**

Gremium	am	
Technischer Ausschuss	09.02.2023	öffentlich

Beschlussvorschlag:

Der Technische Ausschuss der Stadt Weinstadt stimmt den überplanmäßigen Auszahlungen zum Bauvorhaben Sanierung Ortsdurchfahrt Baach über brutto 20.000,00 Euro und dem Deckungsvorschlag zu.

Haushaltswirtschaftliche Auswirkungen:

Kosten:	275.000,00 Euro
Ansatz Haushaltsplan (2022 inkl. Übertragungen):	255.000,00 Euro
Haushaltsplan Seite (2022):	415
Produkt:	54.10.0000 -Gemeindestraßen
Maßnahme (nur investiver Bereich):	221 – Ortsdurchfahrt Baach
Produktsachkonto:	78720000
Überplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen:	Ja
Außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen:	Nein
Deckungsvorschlag: (wenn über-, außerplanmäßig)	Produkt 54.10.0000 Produktsachkonto 78720000 Maßnahme 222 Drosselweg Mit 20.000,00 Euro

Bezug zum Kursbuch Weinstadt 2030:

Kein unmittelbarer Bezug zum Kursbuch

Verfasser:

23.01.2023, Tiefbauamt, Baumeister

Mitzeichnung:

Fachbereich	Person	Datum	Ergebnis
Oberbürgermeister	Scharmann, Michael, Oberbürgermeister	31.01.2023	Zustimmung
Dezernat II	Deißler, Thomas, Erster Bürgermeister	25.01.2023	Zustimmung

Finanzverwaltung

Weingärtner, Ralf

25.01.2023

Zustimmung

Sachverhalt:

Die Ortsdurchfahrt Baach wurde in gemeinschaftlicher Zusammenarbeit mit dem Landratsamt im Jahr 2021 saniert. Im Zuge der Maßnahme wurden der Regenwasserkanal, die Trinkwasserleitung mit den Hausanschlüssen und die Straßenbeleuchtung saniert. Die Maßnahme wurde Anfang 2022 abgenommen.

Die Schlussrechnungen aller Gewerke konnten bis zum Jahresende 2022 geprüft werden. Als letzte Zahlung ist jetzt noch die Honorarforderung des beauftragten Ingenieurbüros zu begleichen. Inklusive der Rechnung gibt es insgesamt eine überplanmäßige Ausgabe von 20.000,00 Euro, die in der Zuständigkeit des Technischen Ausschusses zu genehmigen ist. Die höheren Kosten als ursprünglich berechnet resultieren aus aufwendigen Anpassungen der Nebenflächen.

Zur Deckung wird die verbleibende Restsumme aus der Maßnahme Sanierung Drosselweg herangezogen. Zu dieser Maßnahme hat der Gemeinderat im September 2022 überplanmäßige Ausgaben genehmigt, die jetzt nach Vorlage der Schlussrechnungen günstiger als angenommen abgerechnet werden konnte.